



Schützengesellschaft Klingnau

Einladung zum Roten Sonntag

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden,

wie jedes Jahr möchten wir die Schiesssaison mit dem traditionellen Roten Sonntag eröffnen. Die Bezeichnung Roter Sonntag ist jedoch nicht ganz richtig, da wir diesen Anlass am **Samstag, 14. April 2018, 13³⁰ Uhr**, durchführen. Von daher müsste man eher von einem „Roten Samstag“ sprechen. Wir hoffen, dass an diesem Samstag allen der Start in die neue Schiesssaison glückt und nur Bestresultate geschossen werden. Nach dem Schiessen kann bei Doris und René ein kleiner Imbiss eingenommen werden. Auch wieder eingeladen sind in diesem Jahr die Mitglieder des Schiessvereins Full-Reuenthal und der Pontonierschützen. Es wäre schön, eine stattliche Anzahl Mitglieder und «Gastschützen» begrüßen zu können. Da es sich beim Anlass um ein Cupschiessen handelt, ist pünktliches Erscheinen zwingend. Der Vorstand der SG Klingnau wünscht allen „Guet Schuss“ im 2018.

Im Namen des Vorstandes, der Aktuar: Dani Märki